# Bog@ndo por la red



#### El día de la mujer, con Franco

"Así celebra el PP el Día de la Mujer: en un restaurante plagado de imágenes de Fran-co donde se fuma delante de la Guardia Civil", titulan en El Plural. Y en el cuerpo de la noticia, los detalles son más espe luznantes: Herminio Cercas, alcalde de Pelayos de la Presa, del PP, ha organizado una cena de mujeres para hoy en el res-

Así celebra el PP el Día de la Mujer en un restaurante plagado de unágenes de Franc donde se fuma delante de la Guardia Civil



taurante El Mirador de Pelayos, propiedad de su hermano, lleno de recuerdos de la dictadura, y en el que se puede fumar incluso en presencia de la Guardia Civil, como puede verse en las fotografías del reportaje.

#### Los tártaros de Crimea

http:://www.teinteresa.es

Crimea no es ni ucraniana ni rusa, es tártara. Bueno, por lo menos lo era hasta que Stalin decidió deportarles en masa para hacerse con un territorio estratégico desde entonces. Pese al desplazamiento, algunos tártaros continuaron en su tierra y otros regresaron más tarde y hoy buscan tener voz en medio de un conflicto que, c una vez más, les minoriza. En Te Intere-



sa lo cuentan muy bien: "Son los que menos han podido hacer oír su voz en estos días. Ya han pedido una reacción urgente a la comunidad internacional, y Refat Chubárov, líder de los tártaros crimeanos, declaró que la decisión de convocar un referendum la tomaron unos locos".

## La irresponsabilidad de Maduro

http:://www.republica.com

No suelo coincidir con Henrique Capriles, pero ayer sí lo hice cuando llamó "irresponsable" a Nicolás Maduro por llamar al enfrentamiento civil directo de defensores del chavismo, que él heredó. contra los manifestantes. No le vale a Maduro, por lo que se ve, con la violencia que impera en su país, desde antes de

La irrupción de grupos paramilitares agrava la violencia en Venezuela



este levantamiento. Tampoco le vale con una brutalidad policial evidente, por mucho que hayan circulado fotografías de internet que han servido para neutralizar los ataques de Maduro contra su propia ciudadanía. Ahora, como expresan en *Republica.com*, aparecen los paramilitares.

#### Traición a la francesa

http:://noticias.lainformacion.com

Todas las personas, sin excepción, tienen derecho a mantener su intimidad, un espacio en el que nadie se meta. También el expresidente de la República de Francia, cuyas declaraciones con Carla Bruni han sido filtradas y aireadas. Patrick Buisson, el asesor que las grabó, dice que se las robaron, según La Información.



Pero todos son culpables en esta cadena: quien graba sin dejarlo claro, quien las filtra, quien las recibe, quien manda publicarlas y quien lo hace. Todos y todas, sin excepción, pareceríamos frívolos y puede que un poco idiotas si se hacen públicas nuestras conversaciones más privadas.

#### Y Youtube retiró el vídeo

http:://www.estrelladigital.es

Por fin Youtube ha retirado el vídeo en el se veía cómo una menor golpeaba a otra ante los gritos de ánimo de sus compañeras. Las imágenes, tomadas con un móvil, han sido reproducidas, además, por informativos de TV y medios on line sin rubor ni responsabilidad. ¿Nadie se daba cuenta del daño que se seguía infliBrutal paliza de una menor a otra en un colegio de Sabadelí



giendo sobre las dos menores, la atacada y la atacadora? No satisfechos, algunos medios han entrado en el perfil de Facebook de la segunda y han publicado conversaciones privadas. El futuro era esto.

# Tribuna abierta

# Contundencia y eficacia policial



NTE imágenes de cristales rotos v energúmenos encapuchados intentando romper más, es difícil comprender cualquier explicación que no coincida con el malestar y el dolor de las y de los afectados y las sensaciones personales del riesgo percibido. Consciente de ello, como consejera de Seguridad del Gobierno vasco y máxima responsable de la Ertzaintza, he considerado oportuno hacer públicas estas reflexiones que representan al Departamento y a la Ertzaintza.

La primera medida que adopté fue cursar el mismo martes, día 4, a primera hora, una solicitud de comparecencia ante la Comisión de Instituciones, Seguridad y Justicia del Parlamento Vasco, con el objetivo de explicar allí las cuestiones relativas a la gestión de la seguridad en torno al Foro Global España, organizado por el Ministerio de Economía y Competitividad en Bilbao. Y hoy, al publicar estas reflexiones, lo que pretendo es contribuir al debate que incidentes violentos de estas características generan en la opinión pública, en nuestra sociedad.

Ante todo quiero solidarizarme con todas aquellas personas, empresas y entidades que ese día sufrieron las consecuencias de los actos de violencia que alteraron la vida ciuda dana en Bilbao, principalmente, y casi exclusivamente, en la Gran Vía y en las calles del Cas co Viejo. Por tanto, la más absoluta condena de los hechos y la solidaridad del Departamento para con las empresas, los comercios, las entidades públicas y privadas que han sufrido daños materiales de diversá conside

Pero, sobre todo, solidaridad y consideración

hacia aquellas personas que, ajenas al Foro y sus circunstancias, se vieron envueltas en situaciones de riesgo e inseguridad y, también, para las que de buena fe participaron en los actos de protesta al Foro, actos legítimamente convocados y que vieron frustradas sus expectativas de hacer valer su voz por cauces legales y democráticos. Y mi solidaridad hacia aquellas personas que en el cumplimiento de su trabajo profesional se vieron amenazadas e incluso resultaron heridas y entre las que hubo agentes de la Ertzaintza.

Frente a quienes han hecho declaraciones expresando la opinión de que "la Ertzaintza no garantizó la seguridad de los ciudadanos", precisamente, si algo se logró, y algo tenemos que valorar en positivo, fue esto, que hoy este-mos evaluando daños materiales y no lamentando daños personales. Esta, la de los daños personales, sí era una deriva de la acción de los violentos que había que controlar y evitar. Otro de los objetivos marcados para los operativos de prevención y protección de ese día, el de la seguridad necesaria para el normal desa rrollo del Foro Económico, se resolvió positivamente. Algo que todos los estamentos implicados en su organización y en su promo-ción nos demandaban como sello de identidad de la ciudad. Especialmente quienes más empeño pusieron para que este evento internacional se celebrara en la capital vizcaína, en

En cambio, las manifestaciones mayoritarias de protesta, tanto de la mañana como de la tarde, se vieron gravernente alteradas. En concreto, la de la mañana por algo más de 200 violentos que, integrados en la misma, fueron generando destrozos considerables a su paso. La manifestación que más alterado vio su desarrollo fue la más respaldada, la que según los organizadores congregó a más de 5.000 personas y la que, en principio, mejor debía haber reflejado la protesta social que pretendía representar. Los reventadores violentos no tuvieron escrúpulos en utilizarla para sus

### Cartas al dire

#### Carta a las palomas

Signo de la paz para el mundo entero: ratas con alas para muchos otros; mensajeras para investigadores. A fin de cuentas, pájaros con plumas blancos o pardos que tienen la virtud de volar, posarse sobre las estatuas ecuestres de dictado-res, gárgolas, santos, sillería y mármol y soltar un excremento ácido que quema hasta las malas ideas v en este sentido son de admirar; negocio oscuro cuando las palomas en bandadas devoran y cagan en las ciudades sobre lo que está a su alcance, entonces hace que reciban el apelativo de ratas con alas. Qué le vamos a hacer. Las pobres no tienen culpa de nada. Tan pronto las encumbran como símbolo de la paz como las tratan como ratas en el peor sentido de la palabra, mientras otros andan locos escondidos tras redes y matorrales horas y días para cazarlas y meterlas en la cazuela. zampárselas y vanagloriarse del triunfo entre la cuadrilla. Así es la vida: lo mismo te des pellejan que te encumbran. Por eso es mejor vivir la vida en tono de carnaval, disfrazado de burro, de buitre, de zorro o de poeta arruinado. Nunca de paloma, porque además pueden colgarte aquel letrero tan sabio que dice: Kalean uxo, etxean otso, (paloma en la calle, lobo en casa). Y entonces ya no te salva ni Dios. Al parecer es mejor al revés, o depende. La verdad es que cocinadas por

una abuela experta en caza a la cazuela son sabrosas, aunque el truco para reblandecerlas sea echarles una aspirina, un corcho y chocolate. Alrededor de ellas, con buen trago, partida de mus, café, copa y puro (akeita, txola ta txondo гта). Si afuera nieva o lluev,e meior. No hay meior símbolo de la paz en el mundo que esas palomas. Deberían ponerlo obligatoriamente de menú a toda esa cuadrilla de mandriles políticos que negocian las paces en hoteles de cinco estrellas sin llegar a acuerdos más que para matarse más y más, porque de lo contrario el nego-cio de las armas iría a pique y crea muchos puestos de trabajo y muchos más beneficios.

Kalean uxo, etxean otso: